



Freiburg, 23.06.2025

Einladung zum grenzüberschreitenden Borderwalk von INFOBEST 4.0

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Projektpartnerinnen und -partner,
Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Was bedeutet es für den Alltag der Menschen am Oberrhein regelmäßig die Grenze zu überqueren? Mit welchen Herausforderungen sehen sich Grenzgängerinnen und Grenzgänger konfrontiert? Welche Rolle spielt hier die Beratung durch INFOBEST? Und wie unterstützt das Interreg-Projekt INFOBEST 4.0 hierbei?

All diesen Fragen möchte das Projektteam von INFOBEST 4.0 gemeinsam mit Ihnen bei einem Borderwalk nachgehen. Zu diesem grenzüberschreitenden Rundgang lade ich Sie herzlich ein:

Borderwalk
von Kehl über die Passerelle nach Straßburg,
Samstag, den 20. September 2025, 14-17.30 Uhr,
anschließend gemeinsamer Ausklang mit Buffet

Entdecken Sie grenzüberschreitende Gemeinsamkeiten und Unterschiede zwischen Deutschland, Frankreich und der Schweiz an spannenden Beispielen vor Ort! Auf dem Rundgang zwischen zwei Städten und zwei Ländern erfahren Sie außerdem mehr über das INFOBEST-Netzwerk, seine Aufgaben für die Bürgerinnen und Bürger und das Förderprogramm Interreg Oberrhein. Nach dieser Tour werden Sie die Grenzregion mit anderen Augen sehen!

Start- und Endpunkt ist die Hochschule für öffentliche Verwaltung Kehl (Kinzigallee 1, D-77694 Kehl). Die Route des Borderwalks führt zu Fuß von der Hochschule vorbei am grenzüberschreitenden Kompetenzzentrum über die Passerelle des Deux Rives nach Straßburg (etwa 3,2 km Länge). Eine Fahrt mit der Tram zurück nach Kehl rundet die Tour ab.

Zurück in der Hochschule Kehl stellt Ihnen das Projektteam abschließend den **neuen Bürger-PC** vor. Der Arbeitsplatz für digitale Anträge wurde im Rahmen des Projekts INFOBEST 4.0 entwickelt.

Organisatorisches

Um besser planen zu können bitte ich Sie, sich über das folgende Anmeldeformular bis 15. Juli 2025 verbindlich anzumelden:

<https://cloud.landbw.de/index.php/apps/forms/s/57GobqZB7Beqn9GbG6aKqmPx>



Das Programm der Veranstaltung finden Sie anbei. Bei schlechtem Wetter ist ein Alternativprogramm geplant.

Bei Rückfragen wenden Sie sich gerne an das Projektteam: team@infobest4-0.eu

Es ist beeindruckend, wie viel das trinationale Projekt INFOBEST 4.0 schon auf die Beine stellen konnte. Ohne die Unterstützung durch die vielen Partnerinnen und Partner aus Deutschland, Frankreich und der Schweiz, das Förderprogramm Interreg Oberrhein und die Neue Regionalpolitik der Schweiz wäre dies kaum möglich gewesen. Mit dieser Veranstaltung möchten wir die Erfolge gemeinsam würdigen.

Ich freue mich sehr, wenn Sie dabei sind!



Carsten Gabbert

Für das Projekt

INFOBEST 4.0

Service Zentrum Oberrhein
Maison de Service Rhin Supérieur



Gefördert durch

Interreg



Cofinancé par
l'Union Européenne
Kofinanziert von
der Europäischen Union



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Rhin Supérieur | Oberrhein